

Michael und Novalis

Lesung der letzten Ansprache Rudolf Steiners

musikalisch und eurythmisch begleitet

**Freitag, 28. 9. 2018,
19.30 Uhr**

**Eurythmeum CH,
Apfelseestrasse 9a, Aesch**

Am 28. September 1924 hielt Rudolf Steiner in Dornach seine letzte Ansprache. Nach einem ans Krankenbett gebundenen halben Jahr starb er am 30. März 1925. In dieser Ansprache am Vorabend des Michaelstages weist Rudolf Steiner auf die Bedeutung der Individualität Johannes des Täufers für eine neue Michaels-Kultur hin. Zugleich eröffnet er Perspektiven hinsichtlich unserer Zeit, in der ein neuer Umgang mit dem Michaelsfest versucht werden kann.

Lesung der Ansprache: Jens-Peter Manfrass, Klaus Herbig
Eurythmie: Frauke Grahl und das Euchore-Ensemble
Musik: Uraufführung der Komposition "Novalis" von Torben Maiwald für Klavier und Viola durch Johannes Greiner und Klaus Herbig

Der Abend ist Auftakt für die Tagung "Unterwegs zu einem neuen Michaels-Fest" am Samstag, dem 29. 9., kann aber auch unabhängig davon besucht werden.

Freiwilliger Kostenbeitrag am Ausgang